

Compte Rendu Commission d'Animation du

20.01.26

Personnes présentes :

Résidents :

Mme Cochard, Mme Ruckert, Mme Guichard, Mme Geffard, Mme Dieu, M. Audouin, Mme Le Coz, Mme Danger, Mme Duballet, Mme Dureau, Mme Sanzay, Mme Greteau, M. Gallon

Personnel de l'EHPAD :

Animatrice Mme Richard

Début de la séance : 15h40

Fin de séance : 16h

Lieu : Salle d'animation

Ordre du jour :

- Retour sur le dernier compte-rendu
- Les besoins et les attentes des résidents en animation
- Les projets à venir (partenariats, échanges, visites, sorties...)

Le rôle d'une commission d'animation a pour objectif d'organiser un temps d'échange avec les résidents, la direction et l'animatrice afin d'évaluer les attentes, d'élaborer les animations à venir et de valider le maintien de celles déjà proposées.

Les retours des résidents :

- Les résidents présents sont toujours satisfaits des animations proposées et de leur diversité.
- Le manque d'animation le matin lié au mi-temps thérapeutique de l'animatrice n'impacte pas les résidents (à leurs dires)
- Le goûter de Noël avec l'intervention du magicien a été très apprécié par l'ensemble des résidents. La thématique a beaucoup plu.

Les attentes des résidents :

- Il a été demandé de projeter un documentaire, reportage ou autre film à chaque fin d'animation l'après-midi.

Information janvier 2026 :

- Les interventions Siel Bleu sont pour le moment suspendues
- La reprise des « Apéros des Aubrières » aura lieu en février

Souhais des résidents pour 2026 :

- Il a été demandé de reconduire le projet « sortie à la mer »
- Une visite à la ferme est attendue
- Une journée au bord de l'eau avec pique-nique et pétanque est souhaitée dès l'arrivée des beaux jours.

Une prochaine réunion commission animation sera programmée prochainement .